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Nos saveurs



Red Velvet



Our flavours



Gâteau fait de cacao Barry et de vanille, tout teinté de rouge est complété d’un délicieux glaçage au fromage à la crème. A moist vanilla-cocoa cake, coloured red and topped with a rich cream cheese frosting.



Biscuit à la crème Gâteau et glaçage vanille remplis de morceaux de biscuits type « oréo ».



www.lesglaceurs.ca Marbré au fudge



A vanilla and oreo cookie chunk cake completed with a vanilla and oreo cookie buttercream.



Bananes Gâteau marbré vanille et chocolat accompagné d'un glaçage au chocolat blanc et fromage à la crème, le tout surmonté d'un généreux morceau de fudge maison.



Gâteau fait de bananes muries à point et de pépites de chocolat, d’un mélange de cardamome, muscade et cannelle, accompagné d’un glaçage au fromage à la crème.



A chocolate vanilla marbled cake topped with a white chocolate and cream cheese, garnished with a generous piece of homemade fudge.



Smore



A chocolate chip banana cake made with a selection of spices (cardamom, cinnamon and nutmeg) topped with our cream cheese frosting.



Carottes Gâteau au chocolat et guimauve sur un fond de biscuit graham surmonté d’une ganache et d’une guimauve grillée à point.



Gâteau aux carottes, cannelle, noix et raisins secs dorés et son glaçage fromage à la crème.



A moist chocolate and marshmallow cake on a bed of grahams topped with ganache and a roasted marshmallow.



Choco-orange



A tasty carrot, cinnamon, walnut and raisins cake topped with a cream cheese frosting.



Choco-beurre d'arachides Gâteau fait de chocolat Barry, glaçage au beurre additionné de zestes d'orange et de jus d'orange fraîchement pressé.



Gâteau fait de cacao Barry accompagné d’un glaçage au beurre d’arachides crémeux. A moist chocolate cake topped with a creamy peanut butter frosting.



A moist Barry chocolate cake topped with an orange flavoured buttercream made with fresh orange juice and zest.



Praliné



Choco-menthe Gâteau fait de cacao Barry garni d’un glaçage au beurre à saveur de menthe et des copeaux de chocolat.



Gâteau fait de chocolat Barry surmonté d’un glaçage onctueux fait à base de noisettes caramélisées.



A Barry chocolate cake topped with a mint flavoured buttercream and chocolate shavings.



Choco-choco



A Barry cocoa chocolate cake topped with a delightful caramelized halzelnut frosting.



Vanille-choco Gâteau fait de chocolat Barry accompagné de son glaçage au chocolat mi-amer.



Gâteau vanille surmonté de notre glaçage au chocolat mi-amer.



A vanilla cake topped with our classic semi-sweet chocolate frosting.



A moist cacao Barry chocolate cake topped with a semi-sweet chocolate frosting.



Vanille-café



Ganache Chocolat belge mi-amer fondu avec de la crème fraîche, sans ajout de sucre, servi sur gâteau à la vanille de Madagascar.



Gâteau vanille surmonté d’un glaçage fait de beurre, d’espresso et d’un soupçon de cacao Barry.



Semi-sweet Belgium chocolate incorporated with fresh cream to create a delightful velvety frosting served on a Madagascar vanilla cake.



A vanilla cake accompanied by real espresso flavoured buttercream with just a hint of Barry cocoa.



Fraise



Citron-meringue Glaçage au beurre fait de fraises fraîches servi sur, au choix, sur un gâteau vanille ou chocolat.



Gâteau fait de jus et de zeste de citron frais, fourré à la crème de citron maison, le tout, garni de meringue légèrement grillée.



A fresh strawberry buttercream served on a chocolate or vanilla cake.



Vanille-citron



Fresh-squeezed lemon juice and zest cake, filled with homemade lemon curd, topped with lightly grilled meringue.



Vanille classique Gâteau vanille marié à un glaçage au beurre et au jus et zeste de citron frais.



Un duo gâteau blanc et glaçage à la vanille de Madagascar.



A vanilla cake topped with fresh zest and lemon juice buttercream.



Vanille—sucre à la crème



A delicious vanilla cake topped with a Madagascar vanilla buttercream.



Noix de coco



Gâteau vanille accompagné d’un glaçage fait de cassonade, beurre et crème fraîche, le tout surmonté d’un délicieux morceau de sucre à la crème maison.



Combinaison, au choix, d’un gâteau chocolat et d’un glaçage vanille ou d’un gâteau vanille et d’un glaçage chocolat, le tout, enrobé de noix de coco tendre et sucrée.



A vanilla cake completed with a brownsugar, butter and cream frosting and a delicious piece of homemade ‘sucre à la crème’.



A combination of chocolate cake and vanilla icing or vanilla cake and chocolate icing coated with sugared shredded coconut.



Choco-vanille



Moka Gâteau au chocolat Barry surmonté de notre glaçage à la vanille de Madagascar.



Notre savoureux gâteau au chocolat accompagné d’un glaçage au café espresso.



Our classic Madagascar vanilla buttercream on top of a moist chocolate cake.



Our delicious chocolate cake accompanied with a real espresso flavoured buttercream.



Coco-lime



Choco-ganache au caramel salé Gâteau vanille et noix de coco surmonté d'un glaçage au jus et zeste de lime fraîchement pressée et quelques copeaux de noix de coco.



Un cœur coulant au caramel salé fait maison dans un gâteau chocolat coiffé d'une ganache au chocolat belge mi-amer.



A vanilla coconut cake topped with zesty lime buttercream and shredded coconut.



A moist chocolate cake with a salted caramel filling topped with a semi-sweet Belgium chocolate ganache.



Vanille fondant au caramel salé



Thé-vert Glaçage fait de poudre de thé vert japonais Matcha, de chocolat blanc belge et de fromage à la crème. Accompagné, au choix, d’un gâteau vanille ou chocolat.



Un cœur coulant au caramel salé fait maison dans un gâteau et glaçage à la vanille de Madagascar. A savoury vanilla cake with a salted caramel filling topped with a Madagascar vanilla buttercream.



A Japanese matcha tea based frosting made with Belgium white chocolate and cream cheese served on a chocolate or vanilla cake.



Red Velvet Amaretto



Avalanche de brownies Gâteau chocolat surmonté d’un glaçage au chocolat blanc et fromage à la crème, le tout garni de généreux morceaux de brownies faits maison et d’une touche de glaçage au sucre à la crème.



Notre savoureux gâteau red velvet aromatisé à la liqueur d’amande. Our delicious red velvet cake combined with the flavour of sweet almond liqueur.



Choco Grand Marnier Gâteau fait de chocolat belge et son onctueuse ganache à la liqueur d’orange.



Coco Rhum



Vanille Baileys



A chocolate cake topped with a white chocolate and cream cheese frosting, finalized with generous pieces of homemade brownies and a touch of our ‘sucre à la crème’ frosting.



A Belgium chocolate cake served with a smooth combination of chocolate orange-flavored liqueur



Retrouvez le goût de cette liqueur à base de whiskey irlandais et de crème dans notre gâteau vanille et son glaçage assorti.



Gâteau à la noix de coco imbibé de rhum, servi avec un glaçage aromatisé au rhum brun.



Our traditional vanilla cake blended with Ireland's whiskey and cream based liqueur topped with a similar icing.



A brown rum flavored buttercream frosting served on a delightful coconut rum cake.
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